



Tlatelolco, Ciudad de México a 28 de julio de 2024

Pronunciamento de la UDUALC sobre los recientes acontecimientos ocurridos en la Universidad Autónoma de Sinaloa

En relación a las recientes imputaciones presentadas por la Fiscalía General del Estado de Sinaloa contra dos ex rectores de la Universidad Autónoma de Sinaloa (UAS), la Unión de Universidades de América Latina y el Caribe (UDUALC) manifiesta su rechazo a la judicialización de los problemas universitarios, y hace un exhorto a cumplir los acuerdos tomados ante la Secretaría de Gobernación entre el encargado actual de la UAS, Robespierre Lizárraga Otero y el gobernador del Estado, Rubén Rocha Moya, de modo que la posible reforma a la Ley Orgánica de la Universidad sea resultado de la participación de la comunidad universitaria en el pleno ejercicio de su autonomía.

Asimismo, la UDUALC protesta enérgicamente ante los hechos de violencia que involucran a un ex rector de la UAS, y exige el esclarecimiento de este lamentable acontecimiento.

Reiteramos nuestra convicción de que los problemas y controversias en las universidades deben siempre encontrar solución a partir del diálogo y la voluntad política.

UNIÓN DE UNIVERSIDADES DE AMÉRICA LATINA Y EL CARIBE

Unión de Universidades de América Latina y el Caribe

Centro Cultural Universitario Tlatelolco

Ricardo Flores Magón No. 1 - piso 9, Col. Nonoalco Tlatelolco, Alcaldía Cuauhtémoc, Ciudad de México, 06995

Tel. +52 (55) 5117 2818 ext. 49762 www.udualc.org